

## ABSTRACT

Tujuan penelitian ini adalah pertama, Mendeskripsikan Efektivitas Program Pemberdayaan Masyarakat (PRODAMAS) di Kelurahan Bujel Kecamatan Mojoroto Kota Kediri Tahun 2018 dan kedua Mendeskripsikan faktor Apa saja yang menjadi penghambat dan pendukung Program Pemberdayaan Masyarakat (PRODAMAS) di Kelurahan Bujel Kecamatan Mojoroto Kota Kediri Tahun 2018. Jenis penelitian Pada penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif, yaitu data yang dikumpulkan berbentuk kata-kata, gambar, bukan angka-angka. Pada penelitian ini, peneliti mengambil lokasi di Kelurahan Bujel Kecamatan Mojoroto Kota Kediri Sumber data yang digunakan terhadap penelitian ini terdiri dari dua jenis sumber data yaitu Data primer dan Data Sekunder Penelitian ini menggunakan teknik penentuan informan dengan teknik *purposive sampling*. Teknik Pengumpulan Data menggunakan Observasi, Wawancara, Triangulasi. Teknik Penyajian dan Analisis Data menggunakan analisis miles and Huberman yakni terdiri dari tiga proses yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian dan pembahasan secara keseluruhan tentang Efektivitas Program Pemberdayaan Masyarakat (Prodamas) Di Kelurahan Bujel Kecamatan Mojoroto Kota Kediri Tahun 2018, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Program ini berjalan cukup baik saat dikaji dengan 3 Indikator sebagai berikut.

1. Pencapaian Tujuan

berjalan baik dan sesuai dengan Peraturan yang berlaku dan sesuai waktu yang ditentukan.

2. Integrasi

Proses Integrasi belum berjalan baik mengingat sosialisasi dan pendamping tidak di lakukan secara maksimal.

3. Adaptasi

Tingkat adaptasi Pada pelaksanaan program PRODAMAS di seluruh RT Kelurahan Bujel juga dapat di ukur dengan membandingkan antara rencana yang telah di tentukan dengan hasil nyata yang telah diwujudkan. hasil pekerjaan dan tindakan yang dilakukan Sudah memenuhi tujuan yang akan di capai yakni pada tahun 2018 dapat terealisasi 3 Kegiatan di 35 RT.

Sedangkan Faktor Penghambatnya adalah peran pendamping yang tidak maksimal dalam mendampingi setiap RT sampai dengan program tersebut selesai. Sedangkan Pendukungnya adalah sifat Responsif Pemerintah Desa Kelurahan Bujel dalam mendampingi saat Frembug Desa dan menangani masalah terutama pengajuan anggaran PRODAMAS di tiap RT di Kelurahan Bujel tahun 2018.